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требования к оформлению материалов
I  международной научно-практической конференции «Ядерные знания в XXI веке»
Электронная версия материалов должна быть оформлена в текстовом процессоре Microsoft Word 2003–2010, в форматах: rtf, doc, docx. 

Объём не должен превышать 5 страниц машинописного текста. 
Текст следует набирать шрифтом Times New Roman 14 пт (междустрочный интервал – одинарный) с автоматической расстановкой переносов. Выравнивание текста – по ширине. Страницы не нумеруются. Абзацный отступ – 10 мм. Поля текста: левое, правое, верхнее и нижнее – 20 мм. 
На первой строке страницы авторами указывается УДК. Далее в следующей строке (с выравниванием по левому краю) располагаются инициалы и фамилия автора (шрифт курсив, начертание букв жирное); на следующей строке указывается город, страна и полное название организации. 
Далее через интервал с выравниванием по центру без абзаца прописными буквами указывается название (начертание букв жирное), затем через один интервал, с абзацного отступа – текст. 
В конце материалов через один интервал в алфавитном порядке печатается литература (12 пт),  оформленная в соответствии с ГОСТ 7.0-100-2018. В описании источников обязательно указывается количество страниц в книге, или номера страниц статьи из сборников.

Рисунки (графики, диаграммы) и таблицы, выполненные средствами Microsoft Office, должны быть вставлены в текст как один объект. 
Таблицы должны иметь заголовок, быть пронумерованы, на них необходимы ссылки в тексте. Кегль текста – 13 пт, выравнивание в столбцах – по левому полю. 
Рисунки выполняются в графическом редакторе. Рисунки должны быть чёткими, легко воспроизводимыми, быть обязательно пронумерованы, упомянуты в тексте, иметь подрисуночные подписи и объяснение значений всех условных обозначений. Подрисуночные подписи печатаются шрифтом Times New Roman 13 пт. 
Формулы и буквенные обозначения формул по тексту должны быть набраны в редакторе формул MathType 6.0. Основной размер – 14, крупный индекс – 9, мелкий – 7. Формулы следует располагать по центру страницы и, если на них в тексте есть ссылка, нумеровать (нумерация по тексту статьи сквозная).
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The electronic version of the materials should be formatted in Microsoft Word 2003–2010, in the following formats: rtf, doc, docx.

The volume should not exceed 5 pages of typewritten text.

The text should be typed in Times New Roman 14 pt (single line spacing) with automatic hyphenation. Text alignment is by width. Pages are not numbered. Paragraph indentation is 10 mm. Text margins: left, right, top and bottom – 20 mm.

The authors indicate the UDC on the first line of the page. Then, in the next line (aligned to the left edge), the initials and last name of the author are placed (italic font, bold letters); the city, the country and full name of the organization are indicated on the next line. Then, after an interval with alignment along the center without a paragraph, the title is indicated in capital letters (bold letters), then after one interval, with a paragraph indent - the text.

At the end of the materials, after one interval, in alphabetical order, the literature is printed (12 pt), formatted in accordance with GOST 7.0-100-2018. The description of sources must indicate the number of pages in the book, or the page numbers of the article from the collections.

Figures (graphs, diagrams) and tables made by means of Microsoft Office, must be inserted into the text as a single object.

Tables must have a title, be numbered, and references to them in the text are required. Text size is 13 pt, alignment in columns - by the left margin.

Figures are made in a graphics editor. Figures must be clear, easily reproducible, must be numbered, mentioned in the text, have captions and explanations of all symbols. Captions are printed in Times New Roman 13 pt. Formulas and letter designations of formulas in the text must be typed in the MathType 6.0 formula editor. Main size - 14, large index - 9, small - 7. Formulas should be centered on the page and, if there is a reference to them in the text, numbered (numbering in the text of the article is continuous).
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